

# わが学舎！！

令和7年度 北九州市立富野中学校通信 その4 文責 田中彰一

## ○精神一到

第66回体育大会のスローガンです。  
期間中は集中して取り組むことが、できたでしょうか。  
実行委員長の井上先生は毎日、綿密な練習計画を出してくれました。  
体育科の先生方を中心に、すべての先生方が尽力してくれました。  
天候を除けば何の心配もなく当日を迎えることができました。  
そして本番、皆さんの思いは天気まで変えてくれました。  
全校生徒が一生懸命の素晴らしい体育大会になりました。  
私は講評で三つのお話をさせていただきました。  
期間中に大きなけがや事故がなかったこと。  
日頃の行いから？天候にも恵まれたこと。  
先輩が後輩を導きながら自分たちで行事を成功させたことです。  
この誇らしき伝統を大事にしてください。  
大成功の体育大会を、ぜひ今後の学校生活に活かしていきましょう。

## ○感謝の気持ちを忘れないということ

練習期間から係りの仕事に従事してくれた生徒の皆さんに感謝します。  
当日も早朝から準備してくれた生徒の皆さんに感謝します。  
生徒の健康管理に協力してくださった保護者の皆様に感謝します。  
早々から草刈りに協力してくださった地域の方々に感謝します。  
充実した学校生活の背景には必ず支えてくれる誰かがいます。  
私たちは常に誰かに支えられながら生きているのです。  
そして、あなたもきっと誰かの支えになっているはずです。  
感謝の気持ちを決して忘れないようにしましょう。

## ○期末考査が近づいています

早いもので新学期がスタートしてから二か月が過ぎていきました。  
体育大会を終え「ほっと一息」している場合ではありません。  
中学校生活はある意味、大忙しなのです。  
これからは期末考査に向けて着々と準備を進めてください。  
何事においても準備不足を当日は待ってくれません。  
日頃から地道に積み重ねておくことが大切です。  
皆さんの大健闘を心から祈っています。